

Uniformordnung der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V.



Stand: 08.11.2010

Schützenschwestern / Schützenbrüder

Schützenjacke: Grünes Tuch (wird von der Bruderschaft ausgesucht)

Emblem der Bruderschaft :(Wappen der Gemeinde Nörvenich mit dem Namenszug Nörvenich über dem Wappen) auf dem linken unteren Ärmel

Schulterklappen silber (Offiziere/Vorstand mit Rangabzeichen)

Bluse weiß, wird über dem Rock getragen

Hemd weiß

Binder/Krawatte: Schützenschwestern - Soiree mit Schützenemblem "gekreuzte Gewehre"

Schützenbrüder – grüne Krawatte mit Emblem "gekreuzte Gewehre"

Rock schwarzes Tuch (Knie ist bedeckt)

Hose schwarzes Tuch

Schuhe schwarze geschlossene Schuhe

Kopfbedeckung Schützenschwestern tragen den ausgewählten Hut mit Feder

Schützenbrüder tragen den ausgewählten Hut mit Gamsbart

Handschuhe weiß

Schützenkönigin / Schützenkönig

Beim der Teilnahme an auswärtigen Festzügen, beim Vogelschuss, bei der Krönung und allen anderen offiziellen Terminen der Bruderschaft ist das Tragen der Uniform Pflicht.

Der Schützenkönigin wird die Möglichkeit eingeräumt auf dem Schützenfest in Nörvenich am Sonntag im Festzug und am Sonntag am Königinball in Uniform oder im Königinnenkleid teilzunehmen.

Für Könige, die nicht zu den Uniformierten gehören, ist das Tragen eines schwarzen Anzuges anstelle der Uniform bei allen o. a. Anlässen Pflicht.

Weibliche Schüler- und Jungschützen

Hemd grün

Hose schwarzes Tuch

Schuhe schwarze geschlossene Schuhe

Regenjacke Regenjacke mit Emblem wie von den Jungschützen zur Verfügung

gestellt

Jungschützenprinzessin/Jungschützenprinz

Es gelten die Regeln wie bei der Schützenkönigin / Schützenkönig.

Schülerprinzessin/Schülerprinz

Es gelten die Regeln wie bei der Schützenkönigin / Schützenkönig mit folgender Ausnahme: Die Schülerprinzessin trägt im Festzug Uniform. Auf dem Königsball kann die Schülerprinzessin ein Festkleid tragen.